
Protokoll: 

Der Werkleiter begründet die Vorlage und sagt zu, dass im nächsten Werkausschuss / der nächsten 

Gesellschafterversammlung über die Ergebnisse der Gespräche berichtet wird und die weitere 

Handhabung mit dem Bechersystem (Einführung Pfand-System etc.) beschlossen wird. 

 

Der Vorsitzende verdeutlicht, dass die Becher bereits eingekauft und da seien und es jetzt nur noch 

um die Klärung der Handhabung ginge.  

 

Auf Anregung von Frau Edith Hoernchen wird Herr Hoffmann mit Herrn Steinebach darüber 

sprechen, ob die Koblenz-Touristik auf die Preisgestaltung der Aussteller bei den Veranstaltungen 

mehr Einwirkung haben könne. 

 

Rückfragen aus der Mitte des Ausschusses werden beantwortet. 

 


